



“2021. Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar nuestra grave preocupación y repudio por los actos y dichos discriminatorios que atentan contra la democracia y la libertad de expresión de la señora docente Laura Radetich que cumple funciones en n la Escuela Secundaria Técnica N° 2 "María Eva Duarte", de la localidad bonaerense de Ciudad Evita, partido de La Matanza. Accion y acto que ha efectuado contra los alumnos de la materia de historia donde la profesora imparte cátedra. Instando al Presidente de la Nación para que a través del Ministerio correspondiente condene públicamente este tipo de actitudes contrarias a las normas que reglamentan el ejercicio de la enseñanza, a la moral y ética pública pedagógica y luego del sumario respectivo haga efectiva la importante sanción por las violentas y belicosas actitudes de la docente.



“2021. Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Preocupación y repudio nos produce los inmorales actos efectuado por parte de la docente¹ Laura Radetich², que cumple funciones en la Escuela Secundaria Técnica N° 2 "María Eva Duarte", de la localidad bonaerense de Ciudad Evita, partido de La Matanza, a quien se puede ver gritando y defendiendo la gestión oficialista en medio de una clase de historia³, con ademanes y exabruptos, intentó adoctrinar y expuso al ridículo a un alumno que pensaba distinto a la maestra. Este tipo de actitudes de una bajeza extrema y aberrantes, de evidencia la actitud discriminatoria de quien se supone solo debe proceder a impartir enseñanza de determinada materia, para la cual también “suponemos” se encuentra correctamente preparada desde el expertis de la materia y desde la aptitud psíquica y ética; con estas acciones netamente “discriminatorias”, ha producido un enorme daño al

¹<https://www.losandes.com.ar/sociedad/quien-es-laura-radetich-la-docente-k-suspendida-por-adoctrinar-a-un-estudiante/>

²<https://www.infobae.com/politica/2021/08/26/polemica-por-el-video-de-una-docente-k-adoctrinando-alumnos-en-la-matanza/>

³<https://www.ambito.com/informacion-general/docentes/suspendieron-la-profesora-que-fue-viral-criticar-al-gobierno-macri-el-aula-n5261640>



“2021. Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein”

alumnado los gritos con burdos ademanes expresaba una extrema y autoritaria idea política. Ha deformado el mensaje que con la docencia se intenta efectuar, formar a los alumnos en que presenciaba su agresivo discurso maltratando con saña a un alumno y al resto de los alumnos que presenciaban seguramente con asombro cómo una profesora desencajada a concepto de respeto, de diferencia de ideas y confraternidad social, de inclusión. Ha degradado a un alumno...por pensar distinto, como habrá sido la actitud discriminatoria y los exabruptos que los mismos alumnos son la que graban las graves, altivas y brutales escenas a las que debieron someterse y soportar.

Como Diputados Nacionales de Juntos por el Cambio, repudiamos toda actitud discriminatoria, que rebaje al ser humano, que humille sentimientos, que degrade aspectos físicos, mentales, de pensamiento , de expresión, que atente desde los claustros del colegio contra la democracia. Al colegio los alumnos van a aprender y los maestros/profesores a impartir la clase respectiva, no hacer política barata de adoctrinamiento. En este caso nos oponemos a que esta persona que cumplia funciones de docente siga impartiendo clases, debido a que vulnera la formación de aquellos niños estudiantes, que van al colegio a aprender, a socializar con sus iguales, a distinguir diferentes ideas y conceptos pero integrados en el sistema democrático de libre pensamiento y expresión de ideas , de



“2021. Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein”

convivencia entre diferentes opiniones, juicios y convicciones sin degradaciones sin actos despóticos de intento de sumisión. En este sentido, consideramos que la docente mencionada no se encuentra con la habilidad moral y ética suficiente para impartir clases, que sus distingos discriminatorios hacen mal a la población estudiantil por sus actitudes contrarias a la salud psíquica y mental de aquellos que van a aprender.

Por las expresiones vertidas, vengo a solicitar el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto.

AUTORA: DIPUTADA VIRGINIA CORNEJO